



2023年11月発行

にこにこ通信

(令和5年度 秋号)

南浅間保育園ではクラスの遊びが広がり異年齢での関わりが増えてきました！

〈水族館〉



年中児が保育の中で楽しんでいるリズム遊びなどがヒントになり水族館ごっこに発展しました。ラッコになりきったり、濡らしたスポンジに足をのせてドクターフィッシュに見立てたり。水族館に他クラスの友だちを招待して楽しみました。

〈お店屋さん〉



どれにする？

イメージを膨らませて作ったアイロンビーズ等、自分たちでいくつか商品を作ってお店で売りました！小さい子に伝わるように、わかりやすい言葉を選んだり、優しく声をかけるなど年長児らしい姿で関わり、子どもたち同士で異年齢児のやりとりを楽しみました。

運動会では年長児は竹太鼓を披露しました。

太鼓を楽しんでいる姿をみて、年下の子どもたちに「かっこいい。」「自分たちもやってみたい。」という、あこがれの気持ちが芽生えました。

〈年長児の竹太鼓〉



〈乳児クラスも真似っこ！〉



はいや！どんどん！

〈年中児に伝授〉



こうやって
やるんだよ

おしえて！

他クラスの競技も楽しさいっぱいで盛り上りました。

